



Les syndicats de l'Education nationale, en total accord avec les revendications énoncées par l'intersyndicale interprofessionnelle CGT, FSU, LAB, Solidaires et l'Union Syndicale Lycéenne, appellent à une journée de grève et de manifestations à Pau et à Bayonne, mardi 1^{er} octobre avec comme mot d'ordre : « *Salaires, Retraites, Services publics : exigeons la rupture !* ». Tout comme nos camarades du secteur privé ou des autres fonctions publiques, nous voulons rompre avec les politiques néo-libérales qui ont fait tant de dégâts, notamment chez les plus pauvres. Nous aussi, nous exigeons l'abrogation de la réforme des retraites et le retour de la retraite à 60 ans !

Personnels de l'Education nationale et de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, enseignant.es, AESH, AED, personnels techniques et administratifs, mobilisons-nous pour :

- L'arrêt des suppressions de postes dans l'Education Nationale et dans l'Enseignement supérieur et la Recherche et la création des postes nécessaires ;
- L'augmentation de la valeur du point d'indice ;
- Un statut de la fonction publique pour les AESH, les AED, les contractuel·les et personnels précaires (avec les salaires et la formation qui vont avec) ;
- L'abrogation définitive des mesures du choc des savoirs et de l'acte II de l'autonomie des universités ;
- La fin du Service National Universel ;
- L'abrogation de la loi Rilhac visant à imposer la supériorité hiérarchique des directrices et directeurs.

Le service public d'éducation a besoin de moyens pour fonctionner, de conditions de travail et de salaires attractifs pour que l'hémorragie des concours de recrutement et les départs volontaires cessent. Il est plus que temps que nos responsables politiques écoutent les personnels de l'éducation ! En l'état actuel, les premières prévisions budgétaires sont largement insuffisantes pour atteindre ces objectifs. Il est temps de répartir les richesses en abondant les budgets des services publics !

Les organisations syndicales doivent retrouver leur vraie place : la loi de transformation de la fonction publique doit être abrogée et les représentant.es des personnels doivent pouvoir de nouveau veiller à la transparence et à l'équité des opérations de carrière.

L'intersyndicale de l'éducation FSU 64, CGT Educ'action 64, SNUDI-FO 64, SNFOLC 64 et Sud Education 64-40 appelle à rejoindre ce mouvement de grève et à manifester massivement le 1^{er} octobre prochain pour porter les revendications propres au monde de l'éducation, malmené depuis des années par la valse incessante des ministres et des opérations de communication sans lendemain.

Nous appelons également à rejoindre les assemblées générales qui se tiendront prochainement :

- En distanciel, jeudi 26 septembre à 18H00 ;
- A Pau, allée du Grand Tour, à 9H30 ;
- A Bayonne, à la Bourse du Travail, à 9H30 ;

Pau et Bayonne, le 24 septembre 2024

**POUR L'EDUCATION NATIONALE, L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR, LA RECHERCHE, LEURS PERSONNELS ET LEURS ELEVES
EN GREVE ET EN MANIFESTATION**

MARDI 1^{er} OCTOBRE - 10H30

PLACE VERDUN A PAU – PLACE SAINTE-URSULE A BAYONNE